

Communiqué de presse du Ministère public et de la Police neuchâteloise

Incendie à Bevaix

Ce jeudi 23 février 2017, peu après midi, un incendie a détruit une ferme au lieu-dit Comblémines à Bevaix, au sud de l'autoroute. Le rural et une annexe ont été complètement détruits. Les animaux ont pu être évacués.

Ce jeudi 23 février 2017 à 12:52 heures, la centrale d'engagement de la police neuchâteloise recevait une alarme pour un incendie à Bevaix au lieu-dit Comblémines. Plusieurs patrouilles de la police neuchâteloise se sont rendues sur les lieux. Le service d'incendie et de secours de Neuchâtel est intervenu avec onze hommes et six véhicules. Il a été renforcé par le centre de secours du littoral ouest, qui a engagé vingt-cinq hommes. Le service d'incendie et de secours des Montagnes neuchâteloises s'est également déplacé avec le camion de transport d'eau et deux hommes. Tout le bétail a pu être sorti et mis en sécurité par les premiers intervenants. La présence d'un taureau au milieu d'une septantaine de vaches n'a pas manqué de rendre l'opération délicate.

Le feu a totalement détruit les bâtiments. La partie habitable de la ferme n'a pas du tout été touchée. Aucun blessé n'est à déplorer. L'intervention a été rendue difficile par un fort vent d'ouest.

Une enquête a été ouverte par la procureure de permanence afin d'établir les causes et les circonstances de cet incendie.

La Chaux-de-Fonds, le 23 février 2017

Sylvie Favre
Procureure
Parquet régional de La Chaux-de-Fonds
032 889 65 30

Georges-André Lozouet
Inspecteur principal
Police neuchâteloise
032 889 90 00